



Werkstatt für behinderte Menschen erhält eine 300 € Spende vom Fanclub Werderfreunde Emsland Süd

Das Jahr 2014 war für den offiziellen Werder Bremen Fanclub Werderfreunde Emsland Süd ein sensationelles Jahr. Der Gewinn des Vereinswettbewerbss der Sparkasse Emsland, die Durchführung eines integrativen Fußballcamps für Kinder mit und ohne Behinderung und die erneute Auszeichnung nach 2010 zum Fanclub des Jahres 2014.

Auch das Jahr 2015 scheint vielversprechend weiter zu gehen. Erstmals traten die Werderfreunde bei den offiziellen Werder Bremen Fanclubmeisterschaften an. Mit einem Inklusionsteam bestehend aus 7 Spielern des aktuellen Niedersachsenmeisters der Behindertenliga Eintracht Schepsdorf und 4 Spielern der Werderfreunde wurde auf dem Kleinfeldturnier mit 2 Siegen und 1 Unentschieden nur knapp das Achtelfinale verpasst. Die Mannschaft von Eintracht Schepsdorf und der Werder Fanclub sind Bestandteile des Projekts „LinaS – Lingen integriert natürlich alle Sportler“.



Neben „LinaS“ wurde auch mit dem Kreissportbund Emsland eine kooperative Zusammenarbeit vereinbart. Die Werderfreunde Emsland Süd beteiligen uns aktiv im Projekt „InduS – Inklusion durch Sport“.



54, 74, 90, 2014. Anfang Juni fand in Lingen (Ems) ein Begegnungstag der Behindertenwerkstatt des Christophorus-Werks statt. Während dieses Tages zeigt die Einrichtung welche vielfältigen Talente die Beschäftigten der Werkstatt haben. Gemeinsam mit den Beschäftigten präsentierten die Werderfreunde deren Zusammenarbeit. Am Stand der Werderfreunde stand der legendäre WM-Truck aus dem Weltmeisterjahr 2014. Am Ende des Tages waren viele glückliche Gesichter zu sehen. Fast 400 Fotos wurden direkt vor Ort ausgedruckt.

300 EUR Spende an Werkstatt für behinderte Menschen - Inklusion seit 10 Jahren

Am 14. Mai 2005 begann mit dem gemeinsamen Besuch des Fußballspiels Werder Bremen – SC Freiburg eine enge Partnerschaft mit den Behindertenwerkstätten des Christophorus-Werks Lingen und des Werder Bremen Fanclubs Werderfreunde Emsland Süd. Jetzt 10 Jahre später traf man sich in der Werkstatt und zog ein erstes positives Fazit.

„Nach der ersten gemeinsamen Fahrt war man sich sofort sicher, die Werkstatt und der Fanclub, das passt“, so Bernd Schulze, sozialpädagogischer Fachdienst von der Werkstatt. „Es

sind Freundschaften untereinander entstanden und sehr viele Mitarbeiter der Werkstatt sind mittlerweile Mitglied im Fanclub.“ Gemeinsam mit Jürgen Schomaker begleitet Bernd Schulze regelmäßig die Fußballfahrten der Werderfreunde. Und auch der Präsident der Werderfreunde Emsland Süd Ingo Lüttecke zog eine positive Bilanz. „Diese tolle Partnerschaft mit der Werkstatt ist ein wesentlicher Bestandteil und eine Bereicherung des Fanclublebens. Sie gehört auch offiziell zum Projekt „LinaS – Lingen integriert natürlich alle Sportler“.

Als kleine Überraschung überreichten die Werderfreunde Emsland Süd eine Spende in Höhe von 300 EUR. Diese Summe war im Rahmen einer Fotoaktion während des Begegnungstages des Christophorus-Werks eingenommen worden.



Weitere Infos zum Fanclub Werderfreunde Emsland Süd gibt es im Internet unter www.werderfreunde.de oder bei Facebook unter www.facebook.com/werderfreunde.de. Zudem sind die Werderfreunde auch bei Instagram und YouTube vertreten.